

Stellungnahme

Eingebracht von: Wohlmuth, Dagmar

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Es darf nicht sein dass eine Epidemie ausgerufen wird, und entsprechende Maßnahmen getroffen werden, ohne dass eine entsprechend hohe Sterblichkeit nachgewiesen ist. 758 Tote in 7 Monaten bei 8,9 Mio. Menschen ist keine Epidemie! Diese Toten-Anzahl gibt es in 3 Tagen in Österreich durch die normale Sterblichkeit!

Auch das verpflichtende Spitzelwesen ist nicht zu akzeptieren.

Freiheitsbeschränkungen ohne Richterlichen Beschluss ist völlig inakzeptabel.